

Universidad de Cuba sobresale en Jornada por el Día de la Ciencia



Camagüey, 24 dic (RHC) La jornada por el Día de la Ciencia en Cuba, tiene para cierre de año a la Universidad de Camagüey y a su Empresa de Interfaz y Tecnología con aportes hoy trascendentales en la Agenda de Desarrollo de Cuba para 2030.

En conferencia de prensa con directivos del Ministerio de Ciencia y Tecnología en la región se dieron a conocer los avances en sectores estratégicos en el país con el centro de altos estudios responsable de 6 proyectos de agroindustria y biotecnología, estos últimos con la colaboración del Centro de Ingeniería Genética.

A su vez y con el auspicio también de instituciones extranjeras desarrolla la Universidad antillana 4 programas de alimento animal, 2 relacionados con la cría del camarón, que tiene como líderes a la Facultad de Química y Alimento.

También destacan 8 programas relacionados con el desarrollo de la economía circular, contabilidad y auditoría y vinculados a la gestión estratégica del desarrollo territorial, y donde también se vinculan empresas del sector privado.

Conocida como la Empresa Interfaz de Ciencia y Tecnología UCETID S.A, también responsable de la comercialización de productos científicos y la exportación de servicios académicos, la institución ya tiene resultados de las investigaciones de las Tecnologías de la Información y de eficiencia energética, muy demandados en la actual situación de la mayor de las Antillas.

La producción científica de la primera casa universitaria fundada por la Revolución cubana en 1967, también es responsable de la publicación en 133 revistas, el registro de 22 softwares, así como 11 proyectos internacionales de colaboración.

La creación de este tipo de empresas en Cuba tiene como objetivo que la innovación y la tecnología se pongan al servicio en forma de impacto real en la sociedad cubana y a la solución de problemas económicos y ambientales en tiempos que demanda del liderazgo de la ciencia. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372734-universidad-de-cuba-sobresale-en-jornada-por-el-dia-de-la-ciencia>



Radio Habana Cuba